
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 

 

 実行委員会の委員長・副実行委員長が決定しました。 ｖ(̂ô) 

また、今回の実行委員会で司会、受付などの役割を決めました。 

委員長や役割を決定するのに時間がかかると思いましたが、意外に？サクッと決まり

ました。 

 

 

 

 

 

 次回の実行委員会では、式次第のデザインや本番に向けての細かい打合せなどおこな

う予定です。 

 
 

 

 

                    第４回実行委員会後のある日、副実行委員

長が紀の川市教育長に就任の挨拶に行きまし

た。（残念ながら、実行委員長は仕事の都合で

出席できませんでした） 

                    素晴らしい成人式になるよう、アイディア

をだしあいました。 

 

 

                        


